



Análisis bioético de las terapias neuroregenerativas basadas en el uso de células madre /

Vivanco Sierralta, Luis

Fundación Universitaria Española,
2011.

Monografía

Este trabajo contribuye desde un enfoque bioético a la valoración integral de este tipo de tratamientos con células madre. El estudio analiza la naturaleza biológica de estas células así como sus posibles fuentes de obtención, la proporcionalidad a nivel de riesgos y de beneficios que se derivan de una eventual aplicación clínica, y el marco jurídico especializado en esta materia hoy vigente. Sobre la base de estos análisis se hace una valoración positiva del uso de las células madre de origen adulto, de cordón umbilical, e inducidas por mecanismos libres de vectores retrovirales, respecto de los tratamientos basados en el uso de células madre de origen embrionario y fetal, y células madre inducidas por vectores retrovirales.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vNDUyMDcxMw>

Título: Análisis bioético de las terapias neuroregenerativas basadas en el uso de células madre Luis Vivanco Sierralta ; director, Alfredo Martínez Ramírez.

Editorial: Madrid Fundación Universitaria Española 2011.

Descripción física: 184 p. il. 27 cm

Mención de serie: Tesis doctorales "cum laude". Serie F, Filosofía 15

Nota general: Tesis doctoral leída en la Facultad de Medicina de la Universidad San Pablo-CEU el día 19 de mayo de 2011 ... recibiendo la calificación sobresaliente cum laude.

Tesis: Tesis -- Univ. San Pablo-CEU.

ISBN: 978-84-7392-777-2

Materia: Bioética 7M.62. Ciencias de la vida Neurociencias Citología Tesis doctorales F043.

Autores: Martínez Ramírez, Alfredo

- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es